
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月30日（水）

西町コミセン
19名参加

本間、天日
黒岩、関野
後藤、松下

・ 各委員会の報告詳細について。 ・ 各委員会担当者が再度説明。

・ 人材開発センターの障がい者施設の建
設現場の土地のお金は？

・ 賃貸になっています。

・ 旧ハイツを３千万で購入しているが何
のために？

・ 旧ハイツは、貸事務所になっています。

・ 議員定数を減らすことは考えているの
か。

・ 議会改革特別委員会の中で考えて行きま
す。

・ 駅前開発、演劇工場、マルシェなど、
事業の総括は行ってきているのか。

・ 総括は行っています。

・ 新庁舎の建設に関して。64億でよい
のか？行政サービスは低下するかしない
のか。様々な方面からの議論はされたの
か

・ これまでの経過を説明。

・ 無肥料、無農薬で栽培するジャガイモ
は、立派なものができる。このような取
り組みをしてみては？

・ ご意見として伺います。

・ 人口減少問題に対して。国の子寮を
もっと活用しては？避難民の受け入れ。
徴農制をして、農業に携わる人を増やし
ては？

・ ご意見として伺います。

・ 公営住宅の未納金問題は5年でゼロに
するのは見直すべきでは？

・ 法律に沿って行っています。

・ 防災の件。ハザードマップで、この地
域の浸水が１ｍから３ｍになった。災害
時にどのような連携が必要か。市とどの
ような連携が必要か。

・ 担当部署に伝えます。

議会報告会報告書（2班）


